

07. 02 2007

Interpellation

von Dr. Bernhard Im Oberdorf (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Bekanntlich sind an der Wehntalerstrasse beim Katzenssee infolge eines Fehlers zu hohe Bussen ausgefällt und unrechtmässig Führerausweis Entzüge angeordnet worden. Daraus ergeben sich Fragen und wir bitten, uns diese zu beantworten:

- 1) Was geschieht mit den zuviel einkassierten Bussengeldern, die nicht zurückerstattet werden können?
- 2) Wie gedenkt man jene Lenker zu entschädigen, denen der Führerausweis zu unrecht entzogen wurde angesichts der Tatsache, dass weder die verlorene Zeit, noch die eingebüsstete Lebensqualität wieder zurückgeholt werden können?
- 3) Wie wird sichergestellt, dass den zu Unrecht mit Entzügen bestraften Lenkern beim Abschluss einer Versicherung in Zukunft keine Nachteile erwachsen?

B. Im Oberdorf
T. Hauri